



Communiqué de presse
Le 22 septembre 2017

La Neuroœnologie s'invite au VITeff avec Les Professionnels du Liège

Le VITeff, Salon international des techniques des vins effervescents, accueillera Les Professionnels du Liège, le 19 octobre prochain, au sein de son nouvel espace, dédié à l'innovation, le Pavillon du Futur. Leaders du bouchage des vins et spiritueux, Les Professionnels du Liège présenteront, à cette occasion, une conférence inédite autour d'un concept innovant et émergent : la Neuroœnologie. Pour cette seconde représentation, portée par le duo inédit composé de Philippe Faure-Brac, Meilleur sommelier du monde, MOF Honoris Causa, et Gabriel Lepousez, Docteur en neurosciences et chercheur à l'Institut Pasteur, nos experts proposeront au public de décrypter les clés la dégustation des vins effervescents.

La Neuroœnologie concept novateur porté par un duo d'ambassadeurs prestigieux



Le goût et le plaisir de la dégustation sont-ils déterminés par les seuls caractères organoleptiques du vin ? A l'occasion de la conférence « **Neuroœnologie, quand les neurosciences s'invitent à la dégustation...** », inédite en Champagne, **Philippe Faure-Brac** et **Gabriel Lepousez** inviteront le public à décrypter les clés de la dégustation et à comprendre pourquoi le bouchon de liège y tient une place à part...

Pour cette seconde représentation, Les Professionnels du Liège ont souhaité aller à la rencontre des acteurs de la filière des vins effervescents. **Le duo d'experts délivrera au cours de cette conférence des informations inédites propres à la dégustation des vins effervescents.**

Rendez-vous le **19 octobre à 14h00** au *Pavillon du Futur - Air Libre* pour découvrir cette conférence.

Présentée pour la première fois en juin dernier, au mondial du vin à Bordeaux, cette conférence a réuni près de 200 professionnels du vin.



Retrouvez toutes les informations sur le site Planète Liège : www.planeteliège.com

Informations pratiques : Le salon VITeff aura lieu du 17 au 20 octobre 2017 au Millesium d'Épernay - Pierry (1 rue Jean Bagnost, 51530 PIERRY).



FÉDÉRATION
FRANÇAISE DU LIÈGE

La FFL est l'association patronale regroupant les syndicats professionnels (Chambre Syndicale des Bouchonniers pour Vins Tranquilles et Syndicat des Bouchonniers en Champagne). Elle accompagne le développement de la filière en France par l'étude, la recherche et la diffusion de l'information. Elle est membre fondateur de la Confédération Européenne du Liège.



APCOR

L'Associação Portuguesa do Liège (APCOR) regroupe 270 membres, représentant 80% de la production de liège au Portugal et 85% des exportations liées au liège. Elle a pour mission de promouvoir et valoriser le liège par l'étude, la recherche et l'information, pour garantir la pérennité de ce matériau d'excellence. Elle est membre fondateur de la Confédération Européenne du Liège.

Contact presse : We Agency

Gwenaëlle Ledan

01 44 37 22 26 / 06 76 84 96 40
gwenaëlle.ledan@we-agency.fr

Adrien Bosch

01 44 37 22 33 / 06 84 91 40 72
adrien.bosch@we-agency.fr

Emilie Loubié

06 62 20 91 97
emilie.loubie@we-agency.fr



FÉDÉRATION
FRANÇAISE DU LIÈGE
planeteliège.com

COMPETE
2020

PORTUGAL
2020



unifó (unifó) e
Fundação do
Desenvolvimento Regional